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Comité de Direction 

19 décembre 2024 à Cauffry à 17 h30 

 

 

Présidente : Nathalie DEPAUW 

Présents : Delphine AMBLAS, Pierre BIENVENU, Nathalie BOUTHORS, Christophe CHAPRON, Dominique 

DEALET, Joëlle DOMETZ-RIGAUT, Stéphanie DORRE, Yves DUCHATEAU, Patrick MAIGRET Laurent MARTINEZ, Éric 

POQUERUSSE 

Absents excusés : Kévin BENSMAN, Thierry BERTRAND, J. Luc BOURLAND, Philippe BOURLET, Hugues DEVAUX, Joelle 

LEMY, Abdelkader SAHNOUN  

Absent non excusé : Kévin WARIN 

Assistent à la réunion : Olivier BASSET (Comptable du DOF), Damien BAUCHY, Ludovic BESSE, Claude CHEVESSIER, 

Christophe PRUVOST Directeur Administratif & Financier,  

 

I. Approbation du dernier PV 

Le procès-verbal du 19 novembre 2024 est adopté à l’unanimité. 

II. Intervention de Monsieur Olivier BASSET (comptable du DOF) 

Présentation de devis sur :  

A. Téléphonie 

Monsieur Olivier BASSET présente les différentes offres reçues pour le changement de notre système de téléphonie. 
Après comparaison des solutions et des tarifs, deux options ressortent comme particulièrement intéressantes : 
ASSTEC 3 et NET COM GROUP. 

Le Comité de Direction se montre favorable à ce changement, avec une préférence pour la société ASSTEC 3, qui 
offre les meilleures conditions. Cette solution permettra de réaliser une économie de 186 € HT par mois (tarif garanti 
sur toute la durée du contrat, soit 63 mois), tout en bénéficiant d’un matériel neuf, plus performant, ainsi que du 
remplacement de la centrale téléphonique. 

B. Défibrillateur 

À ce jour, Monsieur Olivier BASSET assure l’entretien du défibrillateur situé à l’entrée du district (remplacement de la 
batterie, des électrodes, etc...), ce qui permet de réduire les coûts d’entretien, mais implique une lourde 
responsabilité en cas d’oubli. 

La société LYRECO nous a proposé l’achat d’un défibrillateur au prix de 1 859 € TTC, incluant la maintenance 
annuelle. 

Après concertation avec le Comité de Direction, nous validons cette proposition. 
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III. Intervention de la présidente :  

 

a. Retour collège des présidents du 16/11/2024 

Le 16 novembre dernier a eu lieu le collège des présidents avec la présentation des comptes et la modification 

des textes qui seront présentés à l’assemblée fédérale. 

 Ces modifications sont les suivantes : 

• Modifications des statuts pour y intégrer la notion de discrétion, de notion du caractère confidentiel des    

décisions prises lors des réunions et de gestion des conflits d’intérêts. 

• Modification de la procédure de versement des indemnités de préformation 

• Mise en place du règlement de la coupe nationale féminine U18 

• Refonte du label 

• Développement de l’arbitrage amateur. 

 

b. Retour Assemblée Générale Elective du 14/12/2024 

Philippe Diallo a été élu pour quatre ans à la présidence de la Fédération Française de Football. 

 

c. Conseil Départemental de l’Oise 

Nathalie DEPAUW, Christophe PRUVOST, Ludovic BESSE et Olivier BASSET ont participé à la table ronde du 15 

novembre dernier. Le report du vote sur les subventions est prévu aux alentours d'avril-mai 2025. En cette fin 

d'année, nous avons reçu une subvention de 3 000 €, destinée comme chaque année à l'acquisition de matériel. 

Toutefois, de manière générale, les subventions devraient diminuer l'année prochaine. 

 

 

d. Retour sur la réunion de Bureau du DOF 

Retour sur la réunion de bureau du 19 novembre dernier, au cours de laquelle chacun a pu prendre 
connaissance du procès-verbal. 

Il en ressort des difficultés à recruter des membres pour intégrer les différentes commissions. Toutefois, deux 
personnes devraient rejoindre la Commission de Discipline : M. Alain LENGLET et Mme Stéphanie BASTARD. 

Par ailleurs, il a été suggéré de nommer un adjoint à chaque président de commission afin de faciliter la 
transition en cas d'absence ou d'empêchement, et ainsi éviter que toute la responsabilité repose sur une seule 
personne. 

Un appel à candidatures est ouvert au sein des commissions régionales jusqu’au 31 décembre 2024, et certains 
membres des commissions du district ont déjà soumis leur candidature. 

Il a également été rappelé que chaque membre de commission doit retourner la charte signée ainsi qu’une copie 
de sa carte grise. Par ailleurs, toute personne non missionnée par le DOF doit rester à sa place lors des 
manifestations. 

À partir de janvier 2025, des groupes de travail sur la licence à points seront mis en place sous la direction de 
Laurent MARTINEZ et Kévin BESMAN. 
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e. Ressources humaines 

 

• Fermeture du DOF du 24 décembre 12h30 au 03 janvier 2025 au matin. 

• Prolongation de l’arrêt de travail de Madame Nathalie WANDELS jusqu’au 6 janvier 2025. 

• Arrêt de travail de Madame Christine BAUDRY jusqu’au 31 décembre 2024. 

• Le repas des salariés aura lieu au DOF le vendredi 20 décembre 2024. 

 

f. Correspondances diverses 

 

Demande formulée par le gendre de M. Jacques Carrière, afin que celui-ci donne le coup d'envoi d’une 

prochaine finale de la coupe, pour ses 91 ans, et en reconnaissance de son engagement bénévole au sein du 

football. Le Comité de Direction est favorable à cette proposition. 

 

Le club de Breteuil a formulé une demande concernant un dossier examiné en Commission de Discipline il 

y a plusieurs mois, relatif à une usurpation d’identité. Le club sollicite le remboursement des frais de 650 € 

qui lui ont été imputés. Bien que le dossier soit repris, il a été décidé qu'aucun remboursement de l’amende 

ne serait effectué. 

 

Pris connaissance du courrier transmis par Joelle DOMETZ-RIGAUT du club du pays du valois concernant 

l’état du terrain annexe de Saint Sauveur.  

 

Un courrier recommandé a été reçu de Monsieur Lino Gilles concernant sa rétrogradation au sein de 
l’arbitrage. Une réponse lui sera adressée afin de lui faire savoir que le Comité de Direction a bien pris 
connaissance de sa démarche. 
 

Le 24 octobre dernier de la DTA concernant la mobilisation mondiale contre le racisme, il décrit le plan de 

lutte contre le racisme ainsi que le protocole proposé à mettre en place en cas de ce type durant une 

rencontre. Madame Nathalie DEPAUW a transmis à l’ensemble du Comité de Direction le feuillet A4 ainsi 

que la correspondance. 

 

Le 18 octobre de la direction de la LFA concernant l’explication des 3 axes retenues par la FFF pour son 

plan d’engagement social : 

• La lutte contre toutes les formes de violences et de discriminations 

• Le soutien à des actions concourant au développement de la citoyenneté, de l’insertion sociale et 

professionnelle, de l’inclusion et de la mixité. 

• La mise en place d’actions permettant à notre football de relever les défis environnementaux auxquels il 

doit faire face 

 

Le District jouera un rôle d’accompagnement, la FFF financera les prestations activées par le District. Un référent 

District devra être désigné avec pour missions (sous l’autorité du président) : 

- Être la personne ressource en interne et en externe sur les sujets liés à l’Engagement, 

- Participer en lien avec le référent de la ligue au déploiement du plan d’engagement de son territoire 

- Collaborer avec les équipes opérationnelles du district (techniques et administratives) dans le déploiement du 

plan et des actions sur les 3 axes prioritaires de la Fédération. 

- Animer l’éventuelle commission départementale de l’engagement et les éventuels groupes de travail dédiés. 

- Faciliter les interventions des associations partenaires dans les sessions de formation, d’information et de 

sensibilisation aux « enjeux sociétaux et environnementaux » 

- Contribuer à l’accompagnement des clubs sur les sujets liés à l’engagement (campagne d’informations, rencontre 

avec les dirigeants, actions de sensibilisation des clubs …………) 
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- Contribuer à valoriser les actions mises en place dans le cadre du plan d’engagement territorial 

- Assurer un reporting auprès de sa ligue des actions mises en œuvre et leurs éventuels impacts. 

 

 

G . Divers 

 

Point sur les licences : À ce jour, nous comptons 34 195 licences, contre 34 133 à la même période l'an dernier. 
Protocole financier de la ligue 2024/2028 : Le protocole a été signé aujourd'hui. 
Contrat de photocopieurs : Le contrat de 5 ans concernant les photocopieurs a été renégocié. Nous bénéficions 
désormais d’un tarif de 777 € HT par trimestre, contre 936 €, avec du matériel neuf. 
Formations des arbitres : Deux sessions de formation initiale des arbitres (FIA) ont eu lieu : la première le 20 

octobre, avec 22 nouveaux arbitres, et la deuxième le 14 décembre, avec 35 nouveaux arbitres. Nous 

comptabilisons ainsi un total de 417 arbitres à ce jour. 

 

IV. Intervention de la secrétaire générale :  

Carnet : 

Décès de : 

- Monsieur GUESNIER, ancien Maire de CHOISY AU BAC, président du club et arbitre au district 

- Monsieur DELARUELLE, ancien président du club d’HAUDIVILLERS 

- Monsieur Van HOOTEGEM, qui a été joueur à MAIGNELAY MONTIGNY, dirigeant ainsi que secrétaire de 

LIEUVILLERS durant de très nombreuses années. 

Les membres du Comité de Direction présentent leurs sincères condoléances aux familles éprouvées. 

Retour sur les manifestations : 

Octobre Rose : 
 
Le 11 décembre dernier, à l'occasion de l'opération « Octobre Rose », une cérémonie de remise de chèque a eu 
lieu au sein du district. Un montant de 2000 € a été remis à Madame Emilie MAZOLINI, représentante de la Ligue 
contre le Cancer. Cette somme a été récoltée grâce à la participation de quatre clubs : le FC CHAMBLY OISE, l'AS 
BEAUVAIS OISE, l'US CHANTILLY et l'US LE PAYSDU VALOIS, ainsi que du District. Rappelons que ces clubs avaient 
organisé une tombola solidaire lors de leurs rencontres de Championnat National (N2 et N3). 

De plus, un chèque de 900 € a été remis par le club de l'AS MAIGNELAY MONTIGNY en soutien à la cause. 

Le District tient à remercier chaleureusement les clubs et partenaires pour leur implication et la réussite de cet 
événement solidaire. 

Soirée des récompenses :  

Le 17 décembre s’est tenue au sein du district la soirée des récompenses afin d’honorer les clubs champions sur 

la saison 2023-2024. Les équipes victorieuses des différents championnats et coupes ont reçu un diplôme. A suivi 

un moment de convivialité et d’échanges autour du verre de l’amitié. 

Commissions : 

 

- Monsieur Romain FERNANDES (membre de la CDA) intègre la GRSA en remplacement de Madame Charlotte 

CHAPELLE 

- Monsieur Daniel CHOMETTE intègre la Commission des Statuts et Règlements 

- Messieurs Alain LENGLET, André LETERTRE et Madame Stéphanie BASTARD intègrent la Commission de 

Discipline 
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V. Intervention de Damien BAUCHY  

Présentation des différentes missions et actions des techniciens au sein du district. Il en ressort qu’une personne 

supplémentaire serait la bienvenue afin de renforcer l’équipe. 

 

VI. Championnats  

Un rapide point est fait sur les coupes et championnats. Madame Stéphanie DORRÉ annonce les différents reports 
de matchs. Un appel à candidatures sera lancé pour l'organisation des finales. 

Concernant la refonte des championnats, Monsieur Patrick MAIGRET précise qu'une mise en place à la rentrée est 
envisageable, mais qu'une Assemblée Générale devra être organisée en juin pour valider les propositions. Monsieur 
Pierre BIENVENU ajoute que trois réunions ont déjà eu lieu à ce sujet, et que la prochaine est programmée pour le 
10 février à 18h30, au DOF. 

 

Prochaine réunion du Comité de Direction : sur convocation 

 

 

La Présidente       La Secrétaire Générale 

Nathalie DEPAW      Nathalie BOUTHORS 

     

 

 


